

**STRATEGI DAKWAH JAM'İYATUL QURRO' WAL
HUFFADZ AL-AMANAH DALAM MENINGKATKAN
KARAKTER RELIGIUS MAHASISWA INSTITUT
PESANTREN KH. ABDUL CHALIM DI MOJOKERTO**

SKRIPSI

OLEH:

**ACHMAD QUSYAIRIY ASSAYUUTHIY
20161700411001**



**PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
FAKULTAS DAKWAH DAN USHULUDDIN
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO**

2021

**STRATEGI DAKWAH JAM'İYATUL QURRO' WAL
HUFFADZ AL-AMANAH DALAM MENINGKATKAN
KARAKTER RELIGIUS MAHASISWA INSTITUT
PESANTREN KH. ABDUL CHALIM DI MOJOKERTO**

Skripsi

Diajukan Kepada:

Fakultas Dakwah Dan Ushuluddin Institut Pesantren KH. Abdul Chalim
Untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan
Program Studi Komunikasi Dan Penyiaran Islam

Oleh:

Achmad Qusyairiy Assayuuthiy
20161700411001

Dosen Pembimbing:

Imam Syafi'i, M,Kom.I
NIY:2015.01.063

**PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
FAKULTAS DAKWAH DAN USHULUDDIN
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO**

2021

ABSTRAK

Achmad Qusyairiy Assayuuthi. 2021. Strategi Dakwah Jam'iyatul Qurro' Wal Huffadz Al-Amanah Dalam Meningkatkan Karakter Religius Mahasiswa Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Di Mojokerto. Skripsi Program Studi Komunikasi Dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah Dan Ushuluddin. Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto.
Pembimbing: Imam Syafi'i, M,Kom.I

Kata Kunci : Strategi Dakwah, JQH Al-Amanah, Karakter Religius, Mahasiswa.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis strategi dakwah **Jam'iyyatul Qurro' wal Huffadz (JQH) Al-Amanah** dalam meningkatkan karakter religius mahasiswa **Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto**. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode penelitian lapangan (field research) serta pendekatan fenomenologi. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi dengan subjek penelitian meliputi pengurus, anggota, dan alumni JQH Al-Amanah. Keabsahan data diperoleh melalui teknik triangulasi data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa strategi dakwah JQH Al-Amanah dilaksanakan melalui manajemen dakwah yang terencana, meliputi perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan pengawasan. Dalam praktik dakwahnya, JQH Al-Amanah menerapkan teori strategi dakwah Muhammad Abu al-Fath al-Bayyanuni yang mencakup tiga pendekatan, yaitu strategi sentimental (al-manhaj al-'athifi), strategi rasional (al-manhaj al-'aqli), dan strategi indrawi (al-manhaj al-hissi). Strategi tersebut diimplementasikan melalui kegiatan tilawah, tahfidz, kajian keislaman, pembinaan akhlak, serta evaluasi keagamaan yang berkesinambungan.

Strategi dakwah yang diterapkan terbukti mampu meningkatkan karakter religius mahasiswa, yang ditandai dengan terbentuknya karakter Qur'ani, komitmen beribadah, sikap saling tolong-menolong, kedisiplinan, serta keseimbangan emosional dan spiritual dalam kehidupan kampus. Dengan demikian, strategi dakwah JQH Al-Amanah dapat dinilai efektif dalam membentuk dan meningkatkan karakter religius mahasiswa di lingkungan perguruan tinggi pesantren.

ABSTRACT

Achmad Qusyairiy Assayuuthi. 2021. The Dakwah Strategy of Jam'iyatul Qurro' Wal Huffadz Al-Amanah in Improving the Religious Character of Students at the KH. Abdul Chalim Islamic Boarding School Institute in Mojokerto. Thesis of the Islamic Communication and Broadcasting Study Program, Faculty of Da'wah and Ushuluddin. KH. Abdul Chalim Islamic Boarding School Institute, Mojokerto. **Supervisor: Imam Syafi'i, M,Kom.I**

Kata Kunci : Da'wah Strategy, JQH Al-Amanah, Religious Character, Students.

This study aims to analyze the da'wah strategies of **Jam'iyatul Qurro' wal Huffadz (JQH) Al-Amanah** in enhancing the religious character of students at **Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto**. This research employs a qualitative approach using field research with a phenomenological perspective. Data were collected through observation, in-depth interviews, and documentation involving administrators, members, and alumni of JQH Al-Amanah. Data validity was ensured through triangulation techniques.

The findings indicate that the da'wah strategies of JQH Al-Amanah are implemented through systematic da'wah management, including planning, organizing, implementation, and supervision. The da'wah practices are based on Muhammad Abu al-Fath al-Bayyanuni's da'wah strategy theory, which consists of three approaches: sentimental strategy (al-manhaj al-'athifi), rational strategy (al-manhaj al-'aqli), and sensory strategy (al-manhaj al-hissi). These strategies are applied through Qur'anic recitation, memorization programs, Islamic studies, moral development, and continuous religious evaluation.

The implementation of these da'wah strategies has proven effective in enhancing students' religious character, as reflected in the development of Qur'anic values, commitment to worship, mutual assistance, discipline, and emotional-spiritual balance within campus life. Therefore, the da'wah strategy of JQH Al-Amanah plays a significant role in fostering students' religious character in an Islamic higher education environment.

الملخص

أحمد قصيري الأسيوثي. ٢٠٢١. استراتيجية الدعوة لجمعية القرآن والحفاظ الأمانة في تحسين الشخصية الدينية للطلاب في جامعة الملك خالد. معهد مدرسة عبد الحلیم الإسلامية الداخلية بموجوكرتو. رسالة برنامج دراسة الاتصال والإذاعة الإسلامية، كلية الدعوة وأهل الدين. خ. معهد مدرسة عبد الحلیم الإسلامية الداخلية، موجوكرتو. المشرف: الإمام الشافعي، م، كومي

الكلمات الرئيسية: استراتيجية الدعوة، جمعية القراء والحفاظ الأمانة، الطابع الديني، الطلاب

تهدف هذه الدراسة إلى تحليل استراتيجية الدعوة لجمعية القراء والحفاظ الأمانة (Jam'iyyatul Qurro' wal Huffadz Al-Amanah) في تعزيز الطابع الديني لدى طلاب معهد الشيخ عبد الحلیم الإسلامي بموجوكرتو. استخدمت هذه الدراسة المنهج النوعي بأسلوب البحث الميداني مع المقاربة الظاهرية. تم جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات المتعمقة والتوثيق، بمشاركة القائمين على الجمعية وأعضائها وخريجها، مع اعتماد أسلوب التثليث للتحقق من مصداقية البيانات.

أظهرت نتائج الدراسة أن استراتيجية الدعوة في جمعية القراء والحفاظ الأمانة تُنفذ من خلال إدارة دعوية متكاملة تشمل التخطيط والتنظيم والتنفيذ والمتابعة. وتعتمد هذه الاستراتيجية على نظرية محمد أبو الفتح البيانوني في الدعوة، والتي تتضمن ثلاث مناهج رئيسية، وهي: المنهج العاطفي (المنهج العاطفي)، والمنهج العقلي (المنهج العقلي)، والمنهج الحسي (المنهج الحسي). وتُطبّق هذه المناهج من خلال أنشطة التلاوة، وتحفيظ القرآن، والدروس الدينية، وتنمية الأخلاق، والتقويم الديني المستمر.

وقد أثبتت هذه الاستراتيجية فاعليتها في تنمية الطابع الديني لدى الطلاب، ويتجلى ذلك في تكوين الشخصية القرآنية، والالتزام بالعبادات، وروح التعاون، والانضباط، والتوازن الروحي والعاطفي في الحياة الجامعية. وعليه، تسهم استراتيجية الدعوة لجمعية القراء والحفاظ الأمانة إسهامًا مهمًا في بناء الشخصية الدينية للطلاب في بيئة التعليم العالي ذات الطابع الإسلامي